

Pro Coesfeld e.V.  
Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld

2007-11-27

Vorsitzenden des Ausschusses  
Jugend, Familie, Senioren und Soziales  
Herrn Erwin Borgelt  
Markt 8  
48653 Coesfeld

10

Posteingang: 2.11.07

### Barrierefreiheit in Coesfeld

4.11.07

Sehr geehrter Herr Borgelt,

die Fraktion der Freien Wählergemeinschaft Pro Coesfeld e.V. stellt folgenden Antrag zur Beratung in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Jugend, Familie, Senioren und Soziales:

**Es wird beschlossen, die Verwaltung zu beauftragen die Fachleute der Rheuma-Liga NRW sowie andere Verbandsvertreter und Fachleute für Barrierefreiheit zur nächsten Sitzung des Ausschusses zu der Thematik „Barrierefreiheit für Senioren und Behinderte in Coesfeld“ einzuladen, um die Problematik – bezogen auf Coesfeld – zu erörtern und ggf. seitens der Stadt Coesfeld die erforderlichen Maßnahmen zu ergreifen.**

### Begründung :

Immer mehr Senioren sind im Zuge der demografischen Entwicklung auf Rollatoren angewiesen und werden im Bereich der Stadt Coesfeld ebenso wie die Rollstuhlfahrer durch vielerlei Barrieren behindert. Beispiele sind fehlende Türdrücker, zu hohe Bordsteinkanten, Kopfsteinpflaster, Stufen und Fahrrad- bzw. Fußgängerwege wie die am Kalksbecker Weg, die Senioren und Behinderten das Leben schwer machen.

Wir wünschen uns daher für die Sitzung des Fachausschusses Informationen von diesen Fachleuten, die schon seit vielen Jahren Erfahrungen in Coesfeld und anderen Städten haben. So versteht sich etwa die Rheuma-Liga selbst als Hilfsgemeinschaft für Erkrankte. In Coesfeld und Dülmen, wo sie im Sozialausschuss Rederecht genießt, setzt sich die Vertreterin der Rheuma-Liga, Frau Mang, für die Interessen von Rollator- und Rollstuhlfahrern ein.

Da auch die Stadt Coesfeld auf ihrer Homepage im Zusammenhang mit dem Behindertenstadtplan Handlungsbedarf sieht, ist zu hoffen, dass sie angesichts der demografischen Entwicklung mit ihren bekannten Folgen mehr für die Barrierefreiheit im Sinne der betroffenen Mitbürger tun wird.

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Hesse  
Fraktionsvorsitzender